



## Pelaksanaan Kerjasama Dan Kegiatan Tridharma Perguruan Tinggi Fakultas Psikologi UMA Di Desa Emplasmen Kualanamu

Fakultas Psikologi Universitas Medan Area melaksanakan kerjasama dan kegiatan Tridharma Perguruan Tinggi Di Desa Emplasmen Kualanamu pada hari Kamis, tanggal 25 Maret Tahun 2021. Adapun tujuan kerjasama ini adalah untuk melaksanakan pembinaan dalam bidang pengembangan kesejahteraan psikologis masyarakat Desa Emplasmen Kualanamu.

Dalam melaksanakan kerja sama ini juga akan melakukan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dalam pengembangan kesejahteraan psikologis masyarakat dengan fokus utama yakni tentang psikoedukasi pernikahan dini, ketahanan keluarga, pola asuh dan tumbuh kembang anak, psikologi lingkungan.

Kesejahteraan psikologis (psychological well being) pada masa pandemi COVID-19 ini memiliki keterkaitan dengan kesehatan ekonomi dan fisik, mental, dan sosial budaya dapat berpengaruh pada kondisi fisik dan psikologi manusia.



Adapun yang hadir dalam kerjasama dan kegiatan Tridharma Perguruan Tinggi pada Desa Emplasmen Kualanamu adalah Bapak Koko Kurniawan selaku Kepala Desa Emplasmen Kualanamu Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang dalam hal ini bertindak mewakili

Desa Emplasmen Kualanamu, Dekan Fakultas Psikologi UMA, Ibu Dr. Risydah Fadilah, M.Psi, Psikolog juga turut hadir beserta Wakil Dekan Bagian Akademik, Wakil Dekan Bagian Kemahasiswaan, Kepala Prodi / Bagian beserta dosen dosen Fakultas Psikologi UMA.

Kepala Desa Emplasmen Kualanamu Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang beserta jajarannya sangat antusias dan semangat dalam upaya kerja sama ini karena tujuan kerjasama ini sangat bermanfaat bagi Desa Emplasmen Kualanamu Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang agar implementasi dari psikoedukasi pernikahan dini, ketahanan keluarga, pola asuh dan tumbuh kembang anak, psikologi lingkungan dapat terlaksana dengan baik.

Selamat dan Sukses untuk kerjasama Fakultas Psikologi Universitas Medan Area melaksanakan kerjasama dan kegiatan Tridharma Pengguruan Tinggi pada Desa Emplasmen Kualanamu, beserta tujuan kegiatan Tridharma Pengguruan Tinggi agar berjalan lancar dan sukses kedepannya.